
<<前へ 次へ>>

 
「日本を守り抜く！」国民集会＆デモ行進 2011/06/18 06:14 

  恵隆之介氏「日本を守ろう！国民会議」が主催 
  

  沖縄尖閣を守れ、日米同盟強化、中 

  国の侵出抑止、自衛隊配備を訴え！ 

  
  

 
デモに乳母車って頑張れでお馴染みの光景になりました。  

  
 「私たちは、沖縄・尖閣を守り抜くぞ！」「政府は、日米同盟を強化せよ！」「中国海軍の太平洋侵出を抑止せよ！」「沖縄尖閣

諸島に自衛隊を即時配備せよ！」「菅内閣は即刻退陣せよ！」。こんなシュプレヒコールを叫びながら、カラフルな幟を掲げた7梯

団・1300人のデモが17日、日比谷から霞ヶ関、新橋、有楽町界隈で繰り広げられ、小雨のなか道ゆく人々に訴えた。 
  
 これは同日、日比谷公会堂で行われた「日本を守り抜く！国民集会」に参加したメンバーによるデモ隊。東京では東日本大震

災の発生以来、反・脱原発の大規模デモは何回も繰り返されたが、平日にもかかわらず保守系の大規模デモはめずらしい光景

だった。この日は生憎の雨模様だったが、参加者は雨合羽や傘を差しながら 後まで元気な声を上げ続けていた。 
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間もなく新橋という横断歩道橋から撮影。 左が第一梯団、右が第二、第三梯団。 

  
 この集会・デモは五月末に恵隆之介氏が立ち上げた「日本を守ろう！国民会議」が主催した第一回のイベント。今年の6月17
日は「沖縄返還協定締結40周年」にあたり、来年5月15日は沖縄が日本に返還されてから40周年を迎える。しかし尖閣・沖縄

は支那中共の侵略という領土の危機にあるとして、「日本固有の領土、沖縄・尖閣を守り抜く」ことの大切さを訴えることを目指し

たもの。 
  
 開会の冒頭、恵隆之介実行委員長は、「在沖縄米軍政府は27年間にわたって沖縄を統治したが、その間、我が国の潜在主権

を尊重し、沖縄戦で奮闘した帝国陸・海軍将兵に深い敬意を表していた。占領直後、裸足で生活していた沖縄県民に同情し、ズ

ックを配り、琉球大学を創立して一万人の県民に大学教育を実施した。さらに看護学校を設立し、公衆衛生システムを確立した。

この結果、戦前沖縄は感染症のデパートと揶揄され、沖縄県民の寿命は46歳であったが、米軍政府によって感染症が征圧さ

れ、沖縄返還の年には83歳という長寿県を達成した。人口も戦前の59万人から現在は138万人を突破している」などと、左翼に

よって貶められてきた米軍の沖縄統治の実態に言及していた。 
  
 集会では恵隆之介氏が主催者挨拶を行ったあと、来賓祝辞として宇田川敬介（国会新聞社編集次長）、住本祐寿（元海上保安

庁ＳＳＴ隊長）、ついき秀学（幸福実現党党首）、小林節（慶應義塾大学教授）の各氏がそれぞれの立場から日本固有の領土を守

れなどと訴え、下記決議文を採択した後、デモ行進に出発した。（ニュース調、ここまで） 
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デモ出発前、全員でシュプレヒコール  

  
 直前にイベントを知り、仕事の都合で集会に出たのは途中からになってしまいましたが、日頃お馴染みの集会・デモとは主催者

も参加者もかなり景色が違っていました。どうやら協賛団体の幸福実現党が全国から動員したようで、見た感じでは若い参加

者、それも女性が多いのに意外感を持ちました。 
  
 林立している幟をみると、沖縄の自由を守る会、沖縄維新の会、沖縄県人の会、日本の自由と繁栄を守る会、幸福実現党、日

本の未来を拓く女性の会、予備自衛官制度を普及する会、教育維新の会、若者の政治参加を促す会、日本再生ネットワーク、理

想国家日本を実現する東京大学OBの会、、日本を守ろう行動委員会、偏向マスコミ報道から日本を守ろう！ネットワーク、といっ

た名前がありましたが、実にいろいろな組織があるものだと思いました。 
  

 
日比谷野外音楽堂の全景はこんなイメージでした。  

  
 私の記憶が確かなら、この幸福実現党は 近、沖縄や大阪などの関西でもこうしたデモを実施し、いずれも千人以上の動員を

してますね。デモ隊はそれぞれの組織の幟に加えて、日章旗、星条旗、さまざまなプラカードが掲げられていましたが、このコピ

ーは全く「保守そのもの」でした。今後、このグループとの連携をどう考えるか、課題となるでしょう。なお、同党は6月17日の産経
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新聞、沖縄タイムス、宮古新報に「沖縄、尖閣を守り抜こう」という意見広告を掲載したようです。 
 
http://www.hr-party.jp/media/pdf/20110617sankei.pdf 
http://www.hr-party.jp/media/pdf/20110617okinawa.pdf 
http://www.hr-party.jp/media/pdf/20110617miyako.pdf  

  

 
  主催者、来賓の挨拶、会の冒頭部分です。  

  
   

沖縄返還協定締結四十周年記念 

「日本を守り抜く！」国民集会 決議文  
  
 「沖縄返還協定」が締結されてから四十周年となる本日、我々はここに、「主権国家として、日本の領土を守り抜く」「沖縄・尖閣

を守り抜く」という意思、決意を内外に鮮明にするものである。 
 来年、五月十五日には、沖縄が返還され、本土復帰してから四十周年を迎える。そこで、我々はこれからの一年間、「日本を守

り抜く」ための国民運動を展開し、沖縄を守り、日本を守る思いを広く国民と共有していきたい。 
  
 一昨年の政権交代で民主党政権が誕生して以来、わが国は深刻な「国難」のただ中に置かれている。 
 軍拡にひた走る中国の覇権主義の動きや、北朝鮮の核・ミサイル問題など、日本を取り巻く安全保障環境が大変厳しい状況下

にあって、民主党政権による「普天間基地移設問題」を巡っての迷走や、「尖閣諸島沖漁船衝突事件」での腰砕け外交は、我が

国に外交・国防上の深刻な危機を招来した。 
  
 また、未曾有の災害となった東日本大震災を受けて、自衛隊は十万人態勢で迅速かつ献身的に被災地の救援活動に従事し、

多くの被災者が救助された。これに対し、我々は心から感謝を捧げるものである。しかし、その 中、国防の「間隙」を突くかのよ

うに、中国軍機は東シナ海で海上自衛隊の護衛艦に対し、軍事的挑発と見做さざるを得ない「異常接近」を複数回行っている。 
  
 中国は、我が国が憲法上、交戦権を行使できないことを嘲笑うかのように、かような行為を繰り返しているのである。 
 加えて、華人系団体の「世界華人保釣連盟」により、八百隻もの大船団を組んでの尖閣上陸計画がかねて立案されている。 
 本日六月十七日の実行は震災を受け、中止されたものの、民主党政権下で、国防に対して著しく備えを欠く現状では、いずれ

島嶼群が実効支配されることは必至である。 
  

 
沖縄からかなりの数の人が参加していました。  

4「日本を守り抜く！」国民集会＆デモ行進：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2326051/



 
 中国による沖縄の実効支配を断固阻止し、わが国が持続的発展を成し遂げるためには、主権国家としての意思を明確に示す

ことが急務である。 
 すなわち、「尖閣・沖縄を守ることは、わが国を守ることでもある」という意思を国民の総意として鮮明にしなければならない。 
  
 戦後六十六年間、日本が戦争に巻き込まれなかったことを「平和憲法」の恩恵と考えるのは、世迷いごとであり、妄想の類に過

ぎない。 
 とくに、戦後、左派勢力やマスコミの偏向報道、第三国の政治工作により、「米軍の存在が平和を阻害する」と誤って喧伝され

続けてきた結果、誠に残念ながら、沖縄に、反米、反基地、反日、親中の意識が醸成されている。 
 しかしながら、日本の平和が守られてきたのは、自衛隊の献身的な不断の努力と、「日米同盟」が堅持され続けたからに他なら

ないのである。  
  
 東アジアが中国、北朝鮮、ロシアの軍事的脅威にさらされている今、国民の生命･安全･財産を守り、東アジアの安全を確保す

るためには、日米同盟をさらに強化、深化させ、日本の「護り」を固めねばならない。また、同盟関係の意義、重要性を国民に啓

蒙し、一層の理解と協力を得ることが肝要である。 
  

 
違和感を感じるプラカードは一つもありません。  

 
 また、戦後、米軍が沖縄において、マラリア等の感染症の撲滅に尽力したことをはじめ、それまで虐げられてきた女性の人権確

立、インフラ整備などに多大な貢献をしてきた事実を日本人は見のがしてはならない。特に、感染症を撲滅したことにより、沖縄

の人口は、じつに戦前の二倍以上に増加し、今や長寿県の一つとなっているのである。 
 日米の紐帯を断ち切るかのような誤てる言説は、一蹴すべきである。 
  
 我々は、日米同盟の堅持を強く訴えるとともに、この度の震災対応において、「トモダチ作戦」を通じて、 大二万人を動員し、

救援に力を尽くしてくれた米軍に対して、心からの感謝を捧げるものである。 
  
 わが国は現在、周辺諸国の脅威の前で、大きな揺さぶりを受けている。太平の眠りから目を覚まさねば、日本の落日は免れな

いだろう。 
 民主党政権の相次ぐ失政により、国益が大きく損なわれており、我々「日本を守り抜く！」国民集会は、現政権による国家運営

の行く末を深く憂慮するものである。国難の深刻化を招いた民主党政権の責任は甚だ重大であり、国政を担う資格なしと断ぜざ

るを得ない。 
  
 そこで我々は、外交、国防上の危機対応は待ったなしであり、まさに国家存亡のかかった秋（とき）であるとの認識に立ち、国難

突破に向けて、左記を国会及び政府に対し実行するよう強く求め、決議する。 
  

 
 「トモダチ作戦ありがとう」は良いですね。 
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記 

一、日本、そして、アジアの平和と安定のために、日米同盟を強化すること。 
一、沖縄の米軍普天間基地を、日米合意に基づき早急に県内（沖縄県名護市辺野古）に 
   移設すること。 
一、沖縄・尖閣諸島を守るために、領海警備法を制定し、沖縄南西諸島に自衛隊を配備 
  すること。 
一、憲法九条を改正して、自衛隊を自衛軍として明確に位置づけ、交戦権を認めること。 
   憲法改正までの間、憲法解釈の変更により「日本の平和を脅かす国に憲法九条は適 
   用されない」ことを明確にし、世界標準の自衛権を確立すること。 
一、国防はもとより、災害への備えとして、自衛隊員の増員、装備の充実・強化を図るこ 
   と。 
一、国難の深刻化を招いた民主党政権・菅内閣は即刻退陣すべきこと。  
  
 右、決議する。 
  
 平成二十三年六月十七日 
 「日本を守り抜く！」国民集会 実行委員会 決議 賛同者一同 
  

------------------------------------------------------- 

稲田朋美の「正論」 

 
画像はyohkanさんからお借りしました。 

  
-------------------------------------------------------- 

越も比も頑張れ！ 
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産経新聞6月18日8面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
------------------------------------------------------------------- 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 
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タグ： 「日本を守り抜く！」国民集会＆デモ行進  恵隆之介  日本を守ろう！国民会議  日米同盟強化  自衛隊即時配備  菅内

閣即刻退陣  沖縄返還協定締結40周年  宇田川敬介  住本祐寿  ついき秀学  小林節   

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(60) 

コメント(60) 

コメントを書く場合はログインしてください。 
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・ニュース 

 
「告発文書」が示すのは… 菅政権は信頼できるのか 大震災１００日 

 
 今月に入り、ある与党議員の事務所に送り主不明の封筒が届いた。中身は、一種の

「告発文書」だった。 

 
 同封された２枚のコピー紙のうち１枚には、東日本大震災発生の翌日の「３月１２日１８

時３分」に送信された「記録」と、「官邸リエゾン→消防庁」「消防庁 番号６１８」が記載さ

れていた。さらにこう走り書きで記されていた。 

 
 「１８：００ 総理指示 福島第１原発について“真水による処理はあきらめ、海水を使

え”」 「官邸リエゾン」は首相官邸地下の危機管理センター内の一室を指す。各省庁から

派遣された危機管理の担当者が詰めており、その一人が総務省消防庁に送信したもの

だとみられる。 

 
 「午後６時の首相指示」は、東京電力福島第１原発事故発生直後に発表された政府の

資料には記載されていた。ところが先月、政府は「午後６時の首相指示」を突然否定し始

めた。 

 
 きっかけは、水素爆発を起こした１号機への海水注入をめぐる首相、菅直人の関与のあ

り方が問われ始めたことだった。ここから官邸の説明は二転三転、いや四分五裂してい

く。 

 
 「当日官邸は混乱状態だった。あまり詰めないでほしい」首相周辺はこう釈明するが、こ

とは政府の原発対応への信頼性にかかわる。菅政権に任せられるのか－。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110618/plc11061800170000-n1.
htm 
 
・いいぞ～もっとやれ！頑張れ産経！  
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・イベントガイド 

 
もう我慢できん！在日特権にトドメを！ 
桜井・村田両氏が大阪府民に警鐘を乱打！ 

 
【講師】村田春樹（外国人参政権に反対する会・東京代表） 
    桜井誠（在日特権を許さない市民の会会長） 

 

8「日本を守り抜く！」国民集会＆デモ行進：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2326051/



       
【日時】平成23年 6月19日（日）開場13：00 開始13：30 
【場所】 國民會館武藤記念ホール 小ホール 
     大阪市中央区大手前２丁目１－２ 
     http://www.kokuminkaikan.jp/  
【アクセス】 

http://www.mapfan.com/spotdetail.cgi?SPOTCODE=SHH0B210  
地下鉄天満橋駅下車3番出口 (大阪城方面出口)から谷町一丁目交差点東へ徒歩3分 
京阪電車天満橋駅東出口下車(谷町筋を南へ、谷町1丁目交差点東へ)徒歩6分 
 
【会場利用負担金】1000円 ※懇親会も予定しています 

【生中継】ニコニコ生放送13：30～ 
     http://live.nicovideo.jp/gate/lv53196228  
【共催】 そよ風関西 在日特権を許さない市民の会 関西各支部 
【問い合わせ先】 在特会大阪支部問い合わせメールアドレス 
           zaitokuosaka@gmail.com  
 
・11時から12時まで梅田阪急前で街頭宣伝活動有り。  

2011/06/18 07:56

Commented by hastuyama さん 

>特に、感染症を撲滅したことにより、沖縄の人口は、じつに戦前の二倍以上

に増加し、今や長寿県の一つとなっているのである。 

 
雨の中のデモ参加、お疲れ様でした。 

 
物事には、まず事実があり、善悪の判断という面がありますので、どちらも 
知った上で判断したいものです。 
シナ・朝鮮に関しては、マイナス点しか思い浮かばないのですが、アメリカに関しては 
善悪両面が思い浮かびます。 

 
といっても、現在の日本の選択肢としては、アメリカしか無いのですけどね。 

 
さて、こんな2ch情報があります。 
【教育】「つくる会」歴史教科書が東京書籍版の年表を丸写し 市民団体が指摘 

 
市民団体「子どもと教科書全国ネット２１」（事務局・東京）は１３日、横浜市で記者会見を

開き、「新しい歴史教科書をつくる会」主導で編集された自由社の中学歴史教科書２０１２

年版の年表が、東京書籍の０２年版教科書とほぼ一致していると発表した。  

http://www.asahi.com/national/update/0613/TKY201106130528.html 
 
「何か見つけろ！ 何が何でも潰すッ！！」という朝鮮日報日本支局の本音が。 

 
証拠は無いですが、わざわざ『東京書籍の０２年版教科書』と一緒というのが 
この年表を担当した人が、工作員だった可能性が高いように思えます。 
敵対している教科書をコピペというのに、悪意を感じますね。 

 
著作権に関することですので、自由社はそれ相応の罰は仕方が無い事ですが、 
だから自由社は”犯罪者集団”だからダメ！という宣伝の仕方をしそうなのが 
サヨクの得意なやり方なのですよね～ 

 
捏造・歪曲は任せろ・・・というのがマスゴミです。 

 
正直、アノ程度の記載でウヨクとか攻撃しているサヨク集団の、決のア〇の小さいこと。 
年表はさておき、事実を正直に書けば・・・ウヨクだそうで（苦笑）  

 

2011/06/18 08:42Commented by hatlabo さん 

「自衛隊賛歌」なる歌を作ってしまいました。 
仕事で仙台に行くことがあり、被災地を垣間見ることができました。 
自衛隊諸君の働きのおかげで、道路は回復しておりましたが、仙台 
市若林区の田畑は荒れ果てたままでした。今回の自衛隊諸君の 
働きを、なんとか表現できないかと思って作りました。 
今まで作詞作曲はやったことがありませんが、若いころに本格的 
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に吹奏楽をやっていました。曲想にも自衛隊と日本国民との関係 
を織り込みました。拙い作曲ですが、覚えやすく口ずさみやすい曲 
としたつもりです。 

 
「自衛隊賛歌」作詞・作曲 服部充良 
２０１１年６月１６日 記す 

 
１． 
富士の高嶺（たかね）に 白雪（しらゆき）抱（いだ）く 
緑（みどり）広がる 我（わ）が街（まち）よ 
今 守り抜く この絆（きずな） 
いざ 駆（か）け抜ける その轍（わだち） 
あぁ 我（わ）が誇（ほこ）りの 陸上自衛隊 

 
２． 
波濤（はとう）砕（くだ）けて 群青（ぐんじょう）深く 
四方（よも）に広がる 我（わ）が海よ 
今 守り抜く この糧（かて）を 
いざ 突き進む その雄姿（ゆうし） 
あぁ 我（わ）が誇（ほこ）りの 海上自衛隊 

 
３． 
朝雲（あさぐも）ひかり 紺碧（こんぺき）高く 
風吹きわたる 我（わ）が空よ 
今 守り抜く この平和 
いざ 舞い上がる その翼（つばさ） 
あぁ 我（わ）が誇（ほこ）りの 航空自衛隊 

 
４． 
大君（おおきみ）ありて 弥栄（いやさか）永（なが）く 
雄々（おお）しく建（た）てる 我（わ）が国よ 
今 守り抜く この未来（みらい） 
いざ 仰（あお）ぎ見る その力 
あぁ 我（わ）が誇りの 日本（にっぽん）自衛隊 

 
番外． 
漁民（たみ）の願いを 胸（むね）に掲（かか）げて 
波間（なみま）を駆ける 防人（さきもり）よ 
今 守り抜く あの島を 
いざ 奮（ふる）い立つ その決意 
あぁ 我（わ）が誇りの 海上保安庁 

2011/06/18 08:42Commented by hatlabo さん 

「自衛隊賛歌」の続きです。 

 
初の４小節は、自衛隊を象徴する「付点八分音符＋十六分音符」 

は出てこない。５小節目の４拍目は、歌詞では自衛隊を連想する 
文言は無いが、自衛隊は常に国民と共にあることを象徴して 
「付点八分音符＋十六分音符」としている。 
次の４小節は「付点八分音符＋十六分音符」が出てこないが、 
歌詞に「守る」という自衛隊を連想する文言が出てくる。ここでの 
「守る」とは軍事的安全保障とは別に、常日頃から普通の日本国民 
が持つ国思う心を表している。皆で助け合いながら絆を保ち、 
畑・森・海を保育して糧を得て、世界の安寧と平和の追求こそが 
日本国の繁栄に繋がることを誰もが思い描いている。 
しかし、一朝事が起こった場合は、我が自衛隊が国民を助けて 
くれる。陸上自衛隊は瓦礫の山から道を開き、国民を困窮から 
救い出してくれる。海上自衛隊は艦隊を率いて我が国民の盾と 
なって突き進む。航空自衛隊は外敵制圧のため、自らを省みること 
なく先鋒として舞い上がる。 
天皇陛下を頂く二千余年の歴史を持つ我が国は、いかなる苦難 
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にも雄々しく立ち上がることができる。神国日本の未来はわれら 
国民の手の中にあるが、一朝事が起こった場合に国民が頼り 
として誇りと思うのは、陸海空三軍の自衛隊諸君の大いなる力なのだ。 

2011/06/18 08:48

Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 

>物事には、まず事実があり、善悪の判断という面がありますので、どちらも知った上で

判断したいものです。 

 
その通りですね。 

 
>この年表を担当した人が、工作員だった可能性が高いように思えます。 
 
私もそれをすぐ連想しました。藤岡氏がCH桜の番組で謝っていましたが、既に退職とき

いて「やられた可能性が」と思ってました。 

 
>年表はさておき、事実を正直に書けば・・・ウヨクだそうで（苦笑） 
 
じゃあ、それを望む多くの日本人は右翼ですね(^^；。 

 

2011/06/18 08:50Commented by 花うさぎ さん 

To hatlaboさん おはようございます。  
 
>神国日本の未来はわれら 
>国民の手の中にあるが、一朝事が起こった場合に国民が頼り 
>として誇りと思うのは、陸海空三軍の自衛隊諸君の大いなる力なのだ。 
 
す、凄い！ですね。ありがとうございます。 

 
なんとか音源で聞きたいですね、詩は素晴らしいですよ。  

 

2011/06/18 09:59Commented by tourokurad さん 

 
＞To  hatlaboさん 「自衛隊賛歌」 素晴らしいですね。 
 
CDをつくって、YOUTUBEに投稿しましょう。 
Hatlaboさんが自分で歌うか、 
覆面歌手って、  近話題ですよね。 

 
歌に自信がなかったら、希望の歌手に頼み込むのも 
ひとつの方法かも。 
長渕 剛 さんは、無理でしょうか？ 
自衛隊でも人気が有るのですが。 

 

2011/06/18 10:39Commented by hatlabo さん 

TO 花うさぎさん、tourokuradさん 
 
さっそくのコメントありがとうございます。 
メロディーはフリーの楽譜エディタで打ち込み、再生しながら 
曲想を練ったのですが、編曲ができないので音源として作れな 
いんですよね。 初は仕事先で、エンドユーザー様の準備待ち 
が長くなりそうなときに、突然ひらめいて詩と曲想をメモした 
んでけど、作りながら涙ぐんでしまいました。唄には多少自信 
あるんですけど、自分で作った楽曲なのに、歌っているとウル 
ウルしてきちゃって歌にならないんです。私、「異国の丘」を 
聞いただけで目が赤くなり、カラオケで歌おうとしても、１番 
の途中で歌えなくなってしまいます。 
だれか編曲して音源を作ってくれて、ミクに歌わせてくれると 
面白いかなぁと思っています。ミク命の方、いかがでしょうか？ 
陸上自衛隊の師団付き音楽隊に、高校の吹奏楽部同級生がいて、 
編曲もこなすようなので、彼にもメロディー譜と詩を送ってみます。 
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2011/06/18 10:41Commented by しばりょう さん 

いつも、ご苦労様です。 

 
昨日の集会は、全然知りいませんでした。 

 
幸福実現党 主張は 自民党より、より真正保守に近い団体ですね。 

 
知り合いでも、熱心にパンフくばる人います。 

 
教育問題にも、熱心で 高橋史朗氏の講演会もやっています。 

 
連携できれば、強い味方だと思います。  

 

2011/06/18 10:44Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110618-00000038-sph-soci 
 
もう何でもありですね？お耳に入ってましたか？  

 

2011/06/18 10:46Commented by しばりょう さん 

連投すみません。 
これは、噂では聞いていましたが、本当なんでしょうか。 
しんじられません。 

 
「完全に狂ってる。売国政権 RT @ocachin: 仮設住宅の大半は韓国メーカーに発注。

特需に沸く韓国 http://t.co/AOQjd1m  一方、震災当初の要請に応じ準備してきた

国内メーカーは、行き場のない在庫の山に悲鳴 http://t.co/l0t8W78」  

 

2011/06/18 11:12Commented by しばりょう さん 

zinboruto ジンボルト  
cla11x2がリツイート 
木材が足りなくて仕方無くならわかりますが、明らかに在庫がだぶついているのに、なぜ

か、韓国から大量に購入している。非情におかしな事態となっているわけです。まず、こ

の自治体かどこか調べないと。 RT @20miglia: @zinboruto 仮設住宅まで韓流とは

嘆かわしい。  

 

2011/06/18 11:47Commented by しばりょう さん 

すみません。お騒がせしました。 

 
岩手県の仮設住宅発注業者 すべて、国内メーカーで、地元がほとんど、報道とエライ違

いです。http://www.pref.iwate.jp/view.rbz?cd=31952  

 

2011/06/18 11:48Commented by 花うさぎ さん 

To hatlaboさん  
 
>私、「異国の丘」を聞いただけで目が赤くなり、カラオケで歌おうとしても、１番の途中で

歌えなくなってしまいます。 

 
わかります、その気持ち。 

 
>編曲もこなすようなので、彼にもメロディー譜と詩を送ってみます。 
 
おっ、期待できそうですね。  

 

2011/06/18 11:49Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>もう何でもありですね？お耳に入ってましたか？ 
 
いや、はじめて拝見しました。血圧が上がりっぱなしです。 

 

2011/06/18 11:50Commented by 花うさぎ さん 

12「日本を守り抜く！」国民集会＆デモ行進：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2326051/



To しばりょうさん こんにちは。 
 
>連携できれば、強い味方だと思います。 

 
その必要があるとおもいますよ。大同団結、というなら。 

 

2011/06/18 11:53

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>岩手県の仮設住宅発注業者 すべて、国内メーカーで、地元がほとんど、報道とエライ

違いです。 

 
ああ～よかった(^^)。 
 

初の書き込みを見て、必殺仕事人のビデオ、見直しちゃいましたよ。  

 

2011/06/18 13:20

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
> 初の書き込みを見て、必殺仕事人のビデオ、見直しちゃいましたよ。 

 
血圧上げてしまいましたね。 
すみません。 
しかし、仮設住宅 在庫であまって、大変みたいですが。 

 
私も、商売していますが、契約して、何百戸と、なれば、返品出来ないと、おもいますが、

これも無能菅の 犠牲者でしょうか。 
私は 杉さんと同じ考えで、仮設なんて、ちまちましたものつくるなって、意見に賛成でし

た。 

 
100年 1000年たっても、大丈夫な町をつくれって。 
 
その間は、開店休業の ホテル 旅館に 移ってもらい 避難所なんて、人間が3ヶ月も暮

らせるところではないですよ。 

 
また、無能菅に、腹が立ってきました。  

 

2011/06/18 13:22Commented by nokotan さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 
>>岩手県の仮設住宅発注業者 すべて、国内メーカーで、地元がほとんど、報道とエラ

イ違いです。 

> 
>ああ～よかった(^^)。 
> 
> 初の書き込みを見て、必殺仕事人のビデオ、見直しちゃいましたよ。 
 
 
ソースはＮＨＫＢＳ１ http://www.youtube.com/watch?v=zofgAqM4FIs&featu
re=player_embedded  

 

2011/06/18 13:28Commented by katachi さん 

日本の政権政府は、無視して今の南シナ海、東シナ海尖閣を日本の官僚たちは、 
どのように今後を推測しているだろうか？ 
防衛省・外務省･総務省・法務省・財務省など係わる省庁の準備態勢は持っているのだろ

うか？ 
それとものほほんと天下泰平なのだろうか？ 
国の根幹である領土問題を、自民時代からないがしろにしてきた事が現在に繋がってい

る事を考えれば、真剣に対処する時が近づいている。 
支那は今が国力の絶頂期であろう。 
是を逃しては、覇権は失敗である。 
国内も易姓の前触れがあり予断を許さない。  
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2011/06/18 13:30Commented by しばりょう さん 

 
> 
>ソースはＮＨＫＢＳ１ http://www.youtube.com/watch?v=zofgAqM4FIs&feat
ure=player_embedded 
 
このビデオみましたが、昨日の日付ですね。 

 
もう 5万戸近くたっているのに、資材調達って、おかしくないですか。 
 
普通プレハブメーカーが材料発注するとおもうのですが。 

 
よくわからんニュースです。 

 
http://www.pref.iwate.jp/view.rbz?cd=31952 
 
これも、見てください。  

 

2011/06/18 14:36Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
yohkanさん、今度は稲田さんですか。何やら粋な女仕事人といった感じですね。 
ところで昨日はお疲れ様でした。 
雨空のもと、のぼりにつけられた風船が華やかですね。 
沖縄からも来られてたとのことですが、昔から沖縄に住んでいる方々は、概して沖縄を守

ろうという意識が強く、米軍の駐留を認めていて、それを「新参者」が邪魔しているという

構図なのですね。 

 
しかし菅直人という人間の心理が全く理解できません。昨日も自民党議員、特に森まさこ

議員に攻め込まれてたじたじでしたね。IAEAに虚偽報告しようとしたのですから当然です

が。 
ああいう時に、その人の本当の姿が出るものですね^^; 
大島副総裁も、今朝のBSの番組で「見識のない人」と発言されていたようですが、およそ

何を言っても辞めないのであれば、こちらから辞めさせる、もっと言えば総理の座から引

きずり下ろすしかありませんね。 
一方で民主党内ではこんな動きがあるようです。 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110617-00000089-mai-pol 
＜民主党＞２２日にも両院議員総会 首相退陣要求噴出は必至 
民主党執行部は、２２日にも両院議員総会を開く。当初は今春の統一地方選敗北後、小

沢一郎元代表や鳩山由紀夫前首相ら非主流派のグループが「菅降ろし」のために総会開

催を要求。しかし、ここに来て党執行部も、退陣時期を明確にしない菅直人首相にしびれ

を切らし、総会を通じ退陣圧力を強めようとしている。開催すれば、党所属国会議員から

首相への退陣要求が噴出するのは必至で、「菅包囲網」の中で迎える総会になりそうだ。

（後略） 
どうなりますやら。 
ところでこの22日は会期末ですが、昨日の時点で、会期が延長されるのかされないのか

さえ、与党側から何も出ていないらしいです。 
（長島忠美議員のツイートより） 
はああ？ 

 

 

2011/06/18 15:29Commented by nokotan さん 

用地不足解消に２階建て仮設住宅 海外製を輸入へ 

http://www.asahi.com/business/update/0425/TKY201104250420.html 
 
この事でしょうか？  

 

2011/06/18 15:33Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>また、無能菅に、腹が立ってきました。 
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「俺を辞めさせたかったら法案通せ、これで行きましょう」とバカ笑いするビデオを思い出

すと、どうしても血圧が上がりますよ(^^；。 
2011/06/18 15:34

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 

>ソースはＮＨＫＢＳ１  
 
情報感謝です。  

 

2011/06/18 15:35

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 

>国内も易姓の前触れがあり予断を許さない。 
 
だから対外的な強行策を進めているのかも、ですね。 

 

2011/06/18 15:39Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>昔から沖縄に住んでいる方々は、概して沖縄を守ろうという意識が強く、米軍の駐留を

認めていて、それを「新参者」が邪魔しているという構図なのですね。 

 
そうらしいですが、伝わってくる情報だけでは、全体が基地利権亡者か？と勘違いしてし

まいます。 

 
>もっと言えば総理の座から引きずり下ろすしかありませんね。 
 
さっさと幹部閣僚は辞表を叩きつけるべきですよ。 

 
>はああ？ 
 
はあ～～～～(^^；。  

 

2011/06/18 15:40Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん  
 
>この事でしょうか？ 
 
この記事、私も見ましたが、その後が報道されていないと思います？ 

 

2011/06/18 16:10Commented by kazuyui さん 

花うさぎさん  
こんにちは。そして、愛国のご活動ありがとうございます。 
幸福実現党は、ご指摘の通り、政策的主張は的を得ており自民党よりも真っ当であると

言えます。 
以前、Ch桜でも【討論！】激論！！幸福実現党と新憲法草案[H21/7/10]として話題に

なったこともありました。 
個人的な意見ですが、幸福実現党は彼らがも公に発言しているように支持母体は幸福の

科学で党員はその信者ですから、公明党と同様に政教分離の原則が争点にひとつある

こと、そしてなによりも皇室と神道への考え方が国体護持「保守」と云えるかが 大のポイ

ントだと思っています。 
国を企業として考え、国策・国益・政策を企業戦略と考えるならば、彼らは間違いなく優秀

で人間性や道徳と云った概念においても全く問題はないと思います。 
が、国はやはり国ですから、政策や経済性の上位に国体が存在し、これを精神的な支柱

とし位置づけることが大事だと思いますから、国家元首として天皇陛下を 高の権威と

し、今生きる国民は歴史の連続性から成り立ち歴史を共有する故に国民であるという概

念があるかどうかが 重要であると思いますが、如何でしょうか。 
少なくとも彼らは、他教である神道への表面上は攻撃性はなく皇室の存在と陛下への畏

敬の念は持っているようですが、彼らにとっての 高の権威とは教義と本尊ではエル・カ

ンターレ＝大川隆法氏であることは間違いないでしょう。 

 
僕の印象論は、幸福実現党とは、皇室を著しい侮辱はしないし軽視もしないが、あくまで
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歴史的文化財的なものとして捉えている。 
欧米化された合理性を有し、その合理性故国家運営も効率優先で考え、立憲君主制では

なく命令体系が明確な共和制を実現し、現在の祖国の経済的繁栄を守ることを主体に置

く政党であると思います。 
故に、経済企業家としては大変優秀であり、国民の生命の維持、経済上の繁栄を目的と

する現状問題を客観的分析結果から導く政策は、合理的かつ的を得たもので一定の評

価に値します。 
よって、我々は政策面では十分に共有できますが、国体護持という一点では真正保守で

はあり得ないと僕は思います。 
親米保守、憲法改正派と呼ばれるカテゴリーに分類される方と思想的に類似するのでは

と思いますが、如何でしょうか。  

2011/06/18 16:51

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
エントリーの動画を開会冒頭、主催者・来賓挨拶と入れ替えました。 

 
せっかくyou tubeにアップしてくれた作者には感謝しますが、国歌斉唱「君が代」の部分

は編集して短縮してはいけません。気がついたので、ひとこと、でした。  

 

2011/06/18 17:03

Commented by 花うさぎ さん 

・尖閣関連情報 支那人の尖閣上陸は回避？ 

 
昨日のねずきちさんのエントリーコメント覧で、幸福実現党の幹事長代理・小島一郎氏が

以下のような書き込みをしています。事実なら、「やれやれ」ですが。 

 
＞６月１７日に華人ネットワークで尖閣諸島に上陸する 情報があります。 まるで、その日

程に合わせるかのように、 中国海軍艦艇１１隻が沖縄本島と宮古島間を通過し、 太平洋

で軍事訓練をしています。 それに警戒して、自衛隊の駆逐艦も沖縄に集まり、 体制を整

えています。 さらに、米軍空母が横須賀から沖縄に出港しました。 そのため、米軍の抑

止力によって、尖閣上陸の危機は回避された という 新情報を提供してくださいました。

＜  

 
http://nezu621.blog7.fc2.com/blog-entry-1279.html#comment 

 

2011/06/18 17:08Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
詳しい書き込み、ありがとうございます。ほとんど同じような印象を持っています。 

 
>よって、我々は政策面では十分に共有できますが、国体護持という一点では真正保守

ではあり得ないと僕は思います。 

 
激しく同意します。でも、その一点が「日本が日本であることの中心軸、背骨」ですので、

政権を委ねるわけにはいかないと私も思います。  

 

2011/06/18 17:11Commented by 花うさぎ さん 

・尖閣関連情報 支那人の尖閣上陸は回避？ 

 
元記事は以下のようです。 

 
http://kojima-ichiro.net/author/majiko  

 

2011/06/18 17:19Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
申し訳ございません。せっかくの新藤議員の書き込み、私が謝って削除してしまいまし

た。一度レスをつけて、レスをやり直そうと思ったら一緒に削除してしまったようです(--)。 
 
>盛況だったようです。 
 
おお～、気になっていたのです。情報ありがとうございます。 
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>魚釣島戦時遭難者慰霊碑に参拝してきました☆  
 
ということは、支那人の出航が確認出来なかったので、岸壁での抗議もなかった、こう理

解して良いでしょうね(^^)。 
 
はあ～、やれやれ、ですね(^^)。  
 

2011/06/18 17:49

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
動画をもとに、恵隆之介実行委員長の主催者挨拶をテキスト化してエントリーに加えまし

た。  

 

2011/06/18 18:08

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん こんにちは。 
> 

>申し訳ございません。せっかくの新藤議員の書き込み、私が謝って削除してしまいまし

た。一度レスをつけて、レスをやり直そうと思ったら一緒に削除してしまったようです(--)。 
> 
>>盛況だったようです。 
> 
>おお～、気になっていたのです。情報ありがとうございます。 
> 
>>魚釣島戦時遭難者慰霊碑に参拝してきました☆  
> 
>ということは、支那人の出航が確認出来なかったので、岸壁での抗議もなかった、こう

理解して良いでしょうね(^^)。 
> 
>はあ～、やれやれ、ですね(^^)。  
 
新藤議員今 帰路についたところのようです。 

 
直ぐ、返事せtくださるので、信頼しています。 

 

2011/06/18 18:26Commented by しばりょう さん 

twitterより。 
 
j_shoujinishida 西田昌司事務所  
西田昌司事務所です。本日6月18日発売の月刊「新潮45」7月号に『菅直人総理大臣』

に関する記事が掲載されてます。是非、ご覧下さい。shinchosha.co.jp/shincho45/n
ewe…  

 

2011/06/18 19:53Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>西田昌司事務所です。本日6月18日発売の月刊「新潮45」7月号に『菅直人総理大

臣』に関する記事が掲載されてます。是非、ご覧下さい。 

 
情報ありがとうございます。 

 
近では、ツイッターもフォローしないと情報弱者になりそうですね(^^；。  

 

2011/06/18 21:25Commented by しばりょう さん 

岩手のHPの  
仮説の担当者に直接電話しました。 

 
地元業者で、2000件の発注ですが、少なくないですかと 質問しますと 地元では、これ

が精一杯で、たらずは 大手メーカーに発注しましたとのこと、大手では、材料の調達が

間に合わないため、中国から、材料調達しているメーカーもあるとのこと。 

 
韓国への、大量注文は、知らないとのこと これは、政府の仕業と 
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確信しました。 

 
瓦礫も撤去できないのに こういう売国行為は、素早いです。 

 
もう、倒閣です。限界です。 

 
自民党もここで行動しないと、支持は、えられないと思います。 

 
もっと、強く、追及」して欲しいものです。 

 
あすはきっといいことあるでしょう。 

 
もう寝ます。  

2011/06/18 21:54

Commented by deliciousicecoffee さん 

平日の昼間、雨の中なのに、多くの人が参加したのですね。 
お疲れ様でした。 
ちなみに、今日、私は幸福実現党が主催した惠隆之介さんの講演会（シンポジ

ウム「震災復興から国防対策へ」セミナー ）に行って来ました。 
惠隆之介さんが「9条は中国と北朝鮮には適用除外」などとしている幸福実現党の小手

先の憲法改正案などに注文を付けていて面白かったです。 
出来れば日本国憲法は廃止し、少なくとも9条は全面廃止しなければなりません。  

 

2011/06/18 22:28

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
関東地方、揺れたそうですがご無事だったでしょうか。 

 
>>もっと言えば総理の座から引きずり下ろすしかありませんね。 
> 
>さっさと幹部閣僚は辞表を叩きつけるべきですよ。 
 
これに関して、こんな記事を見つけました。 

http://www.47news.jp/CN/201106/CN2011061801000597.html 
民主党執行部、首相に退陣要請へ 公債法案成立に道筋 
民主党執行部は１８日、２０１１年度予算の執行に不可欠な公債発行特例法案成立に道

筋をつけるため、菅直人首相に早期退陣を要請していく方針を固めた。（中略）民主党執

行部の一部では首相が応じない場合、党役職を辞任して退陣を促す案も浮上している。 

 
尤もあの「総理」のことですから、仮に誰かが辞表を叩きつけようが、使い回し人事なり、

果ては自分が兼任（！）するなりで、その場を乗り切ろうとする可能性もあるでしょうね＞

＜ 
ネット上某所に「総理の椅子の不法占拠」とありましたが、正にその通りです。あと「ストラ

イキ内閣」なんてのもありましたね、これも労組出身者だらけの内閣にふさわしい表現で

す^^; 
あと、こんな画像もあります。（失笑） 

http://motto-jimidane.com/jlab-dat/s/46144.jpg 
普通ここまで言われたら辞めますけどね…。 

 
希望的観測かもしれませんが、倒閣勢力、倒民主党勢力は、恐らく、目に見えない形で動

いていると思われます。 

 
 

 

2011/06/18 23:25Commented by kazuyui さん 

To 花うさぎさん  
>>よって、我々は政策面では十分に共有できますが、国体護持という一点では真正保

守ではあり得ないと僕は思います。 
>激しく同意します。でも、その一点が「日本が日本であることの中心軸、背骨」ですの

で、政権を委ねるわけにはいかないと私も思います。 
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個人的な意見ですが、悩みますがそれでも基本的に連帯するべきと思います。 
誤解なきように申しますが、僕はあの宗教団体とは一切関係なく、まして信者でもありま

せん（笑 
ノンポリシー＝サヨク化した現代日本においては、日の丸に嫌悪感なく、祖国を愛し、祖

国の歴史を知り、反売国常識的政策を唱えることが出来れば、それだけで仲間であると

考えるべきではないかと思う次第です。 
著しく低いハードル設定ですが…不用意に対立することなく、今回のように連帯できるとこ

ろは積極的に連帯するべきと思いますが、如何でしょうか。 
ひとっ飛びに日本を望ましい方向に一斉に導くことが出来れば 高ですが、絶望的な段

階にまできた以上は、まずは反日勢力を駆逐するのが 優先であって、次のステップとし

て一歩一歩前進する術を見つけるべきとも思います。 
少なくとも、現政権や自民党左派よりはかなりマシであるのは間違いない現実ですから。 
しばりょうさんが怒りまくっている「仮設住宅韓国発注」とかトンデモ行為をする連中が政

権にいるのが現実と考えると…（憤怒 
如何でしょうか。  

2011/06/18 23:49

Commented by pioneer48 さん 

幸福実現党にシンパシーを感じられておられる方が結構多そうですね。 

 
売国民主党に比較すれば当然保守系ですが、少し気に成る事があります。 

 
教祖大川隆法は 

 
・日本を大統領制にしようと考えていますが、そう成った場合の 

 
「国家元首」に関して言及が明確に無いようです。 

 
・人口減少に関して、外国人の移民制度に賛成しています。 

 
そして、そのやり方が、日本を愛し一定の学歴技能を持っている 

 
外国人に限定するような事を言っていますが、そんなような我が国に 

 
都合の良い人だけが移民させられると考えているようです。 

 
 
それから、これが余り皆さんが気にされていないようですが、 

 
キリスト、マホメッド、釈迦はこの世の人ではありませんので 

 
今教義が急に変化する事は絶対にありえません。 

 
しかし、新興宗教の教祖は生きていますので、現実には先ず無いでしょうが 

 
極端な事を言うと大川隆法が或る日突然「外国人参政権賛成」と言い出す 

 
可能性が絶対に無いとは言え無いという事です。 

 
そう成った場合信者は皆教祖のその考えに従います。ここが 

 
教祖が生きているかいないかの問題点だと思っています。 

 

2011/06/18 23:54

Commented by pioneer48 さん 

＞ここが教祖が生きているかいないかの問題点だと思っています。 

 
を一寸だけ変えます。 

 
ここが今教祖が生きている新興宗教が政治に関与する事の 

 
問題だと思います。 

 
そして、公明党は一生懸命教祖の言う「参政権」確保に傾注しています。 
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2011/06/19 05:22Commented by yohkan さん 

 
「菅を斬れ」いつも掲載頂きありがとうございます。稲田先生、びしっと筋が通っているの

で、気持ちいいですね。惚れちゃいます。いや、あの、政治家として支持するって意味です

よ。 

 
日本を守り抜く国民集会、決議文。ひとつひとつ、頷きました。憲法改正までの間は解釈

を変更し、「日本の平和を脅かす国に９条は適用しない」っての気に入りました。９条守れ

って騒いでる左巻き連中がどんな顔するかなと思ったら、笑えます。ふふふ。  

 

2011/06/19 06:34Commented by tourokurad さん 

JB Pressより引用。 
リーダーの資質が皆無の首相と日本の政治家 
国家として危機に強い 高指揮官をどう育てたらいいか 
2011.06.13（Mon）  織田 邦男  
http://jbpress.ismedia.jp/articles/-/11020 
東日本大震災は日本に対し、2つの大きな国家的課題を突きつけている。1つは原発を

含めた災害に強い国造りであり、もう1つは危機に強い国家の指導者をどう育てるかであ

る。 
 危機は生の人間像を暴露する。今回の災害を通じ、日本の選良には、自衛隊の初級幹

部教育で受ける指揮官心得の基礎知識も有していないことが露になった。 
 思いつき、その場凌ぎ、責任逃れに終始し、怒鳴りまくるのがリーダーシップだと勘違い

している総理大臣、指揮官の自覚なく、自分の決心事項にもかかわらず統合幕僚長に責

任を押し付けようとする防衛大臣。 
 黙々と働く消防官を指揮権限がないのにもかかわらず、その背後から「処罰するぞ」と

言うような経済産業大臣等々、数え上げればきりがない。 
今回は40日間に復興関連法案を1本も成立させていないばかりか法案の提出すらして

いない。 
震災直後、「勝手に動くな」が官邸から発信された行動原則だったという。 
旧軍の高級将校のマニュアル、「統帥綱領」には次のように書かれている。 
「高級指揮官の発する命令は、部下兵団の大なるに従い、各兵団共通の目的と共同動作

に必要なる準縄を明示することを主とし、各兵団に独断専行の余地を与えて、遺憾なくそ

の全能力を発揮せしむるを要す」 
現場の裁量で判断、実行すべきことまで官邸に報告させ、官邸の許可を得なければ現場

が動けないようであれば、それはもう危機管理組織とは言えない。 
（抜粋引用終わり）  

 

2011/06/19 06:54Commented by tourokurad さん 

織田 邦男氏の提言を取り上げました。 
元航空自衛隊の方です。 
（前回の掲載の続き） 
今回の大震災、原発対応に対し、日々の官邸の対応について批判や 
コメントは数多いが、 高指揮官としての指揮監督、あるいは指示の 
適否、指揮系統の在り方など、危機管理の観点から本質的な問題点を 
指摘したマスコミはほとんどなかった。 
心なし、誠なし、信なしの人物は名将たり得ない 
 「統帥綱領」には「将帥」について次のように述べられている。 
 「軍隊の士気の消長は指揮官の威徳にかかる。いやしくも将に将た 
るものは高邁なる品性、公明なる資質および無限の包容力をそなえ、 
堅確なる意志、卓越せる識見および非凡なる洞察力により、衆望帰向 
の中枢、全軍仰慕の中心たらざるべからず」 
（抜粋引用終わり） 

 
他者の論議を聞くのは、見聞を深めると共に、行動の正しさを確認する 
機会を与えるものである。 
織田 邦男氏の提言を見れば、はしにもボウにも掛らない菅政府という 
ことになろうか。 
突き詰めたところ、 
「このような指揮官を二度と出してはならないのだ。」 
が、結論であった。 
「衆望帰向の中枢、全軍仰慕の中心たらざるべからず」 
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と耳元で教えてやりたい。 2011/06/19 07:27

Commented by tourokurad さん 

実は織田 邦男氏の提言を見て、菅政府の指導を論議するのは 
山で鯨を探すようなもので、いわく言い難い。 
指揮命令系統の確行を目指す組織からみれば、何なんだと言うのが 

感想で、顔を洗って出直して来いと（私の言。）言うべきでしょう。 
現状は、国防、外交の自主性がなく、米国の属国に甘んじている。 
マスコミも本来論じるところを避けて、お笑い政治劇場を演じている。 
しかも、その声の大きさといったら騒音である。 
菅辞任の真相は、民主党内部の分裂騒動で、マスコミの不当な 
干渉が日本の航路を危ういものにしている。 
これだけ、事情がわかると質問の真意が透けて見える。 
マスコミ特にテレビの将来は暗い。 
娯楽のみなら良いコンテンツは限り無く存在するから。 

 
国家指導者を育成する方法は、危機管理と同じく、 
政治が解決すべき問題である。 
「このような指揮官を二度と出してはならないのだ。」 
と言う言葉に、怒りと涙がにじむ。しかも、現在継続中と来ては、 
民主党は政党の体をなしておらず、おぞくたいものよ。  

 

2011/06/19 08:53Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>瓦礫も撤去できないのに こういう売国行為は、素早いです。 
 
本当ですね。何処の国の政府か？です。 

 
>自民党もここで行動しないと、支持は、えられないと思います。 
 
石原と石破で仲間割れしている場合ではないですね。どっちにしても真性保守政権のとき

は二人とも出番はないですが。  

 

2011/06/19 08:54Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>幸福実現党が主催した惠隆之介さんの講演会（シンポジウム「震災復興から国防対策

へ」セミナー ）に行って来ました。 

 
おお～ご苦労様です。報告が楽しみです。 

 
>幸福実現党の小手先の憲法改正案などに注文を付けていて面白かったです。 
 
がははははは。 

 
>出来れば日本国憲法は廃止し、少なくとも9条は全面廃止しなければなりません。 
 
まったく同意です。  

 

2011/06/19 08:57Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>果ては自分が兼任（！）するなりで、その場を乗り切ろうとする可能性もあるでしょうね

＞＜ 

 
一人や二人ではなく、一斉に辞めないと意味がないですね。 

 
>あと、こんな画像もあります。（失笑） 
 
がははははは。 

 
>希望的観測かもしれませんが、倒閣勢力、倒民主党勢力は、恐らく、目に見えない形で
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動いていると思われます。 

 
もっと急いで欲しいのですよ。 

2011/06/19 09:02Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん おはようございます。  
 
>悩みますがそれでも基本的に連帯するべきと思います。 
 
私もそのスタンスなんですよ。だからこのエントリーもメディアが報じないことを判ったうえ

で、時間を割いて取材したのですから。 

 
>反売国常識的政策を唱えることが出来れば、それだけで仲間であると考えるべきでは

ないかと思う次第です。 

 
そうそう、日本軍の親派といったところでしょう。 

 
>如何でしょうか。 
 
概ね同意ですよ。私の普段のスタンス、よーめんさん、主権、在特、頑張れ、そよ風、花

時計から日本会議までのカバーを見てもらえれば、保守は団結せよの趣旨がご理解頂け

ると思うのですが。 

 
悪なのが「日本軍同志」で攻撃しあうことですよ。反日軍への利敵行為です。 

 

2011/06/19 09:06Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>ここが今教祖が生きている新興宗教が政治に関与する事の 
>問題だと思います。 
 
くわしい解説、ありがとうございます。 

 
私は何も幸福実現党への入党の勧め、を言っているのではなく、少なくとも防衛安全保障

の部分で主張が重なるのであれば、パワーを結集した方がよいと云っているだけなので

す。 

 
平日の雨で、これだけの動員が出来る勢力を良い意味で利用したほうがよいよ、と言うこ

とですね。  

 

2011/06/19 09:09Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>稲田先生、びしっと筋が通っているので、気持ちいいですね。惚れちゃいます。いや、あ

の、政治家として支持するって意味ですよ。 

 
いつもありがとうございます。格好良いですね、抜群の出来映えだと思います。そうか、時

間を見付けてHPから連絡しておきます。 
 
>９条守れって騒いでる左巻き連中がどんな顔するかなと思ったら、笑えます。ふふふ。 
 
あの９条死守の連中には、チベット・ウイグルでの虐殺映像を見せたいですよ。あなた方

の好きな支那中共の正体はこれだ！と(^^；。 

 

2011/06/19 09:13Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
詳しい書き込み、ありがとうございます。 

 
>実は織田 邦男氏の提言を見て、菅政府の指導を論議するのは 
>山で鯨を探すようなもので、いわく言い難い。 
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がははははは。 

 
>「このような指揮官を二度と出してはならないのだ。」 
>と言う言葉に、怒りと涙がにじむ。 
 
政権交代したら、菅内閣のキーマンを逮捕して監獄にぶち込み、政治責任だけでなく、民

事・刑事責任を徹底追求して欲しいですね。  

2011/06/19 10:53

Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
> 

>平日の雨で、これだけの動員が出来る勢力を良い意味で利用したほうがよいよ、と言う

ことですね。 

 
 
勿論おっしゃる通りだと思います。 

 
私のコメントは花うさぎさんを批判したのでは無く、 

 
「このような見方もありますよ」の意味ですから誤解無く。 

 

2011/06/19 11:01

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 

>「このような見方もありますよ」の意味ですから誤解無く。 
 
了解です(^^)。  

 

2011/06/20 01:01

Commented by poeni さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
ブログの内容はもちろんですが、お一人お一人への暖かいコメントを拝見する

たびお人柄が偲ばれ、どんな方だろうと想像しています。 

 
恵さん、日本男児ここにありという方！大好きです。 

 
「憲法改正」について私も一言。 
急がなくてはなりません。一瞬の猶予もない。 

 
しかし、日本は民主主義国家、法治国家ですから時間がかかるでしょう。 
火事場泥棒のような国はそれを待ってくれるでしょうか。 
だから時間を稼ぐために国家として宣言すればいいのではないですか。 
村山談話、河野談話、菅談話、の３馬鹿談話を唾棄し、「平和を愛する諸国民と認められ

ない国に対しては武力行使も厭わない！憲法に書いてある！」と。 

 
「憲法」はやっつけ仕事で改正はできません。 
しかし国難は迫っている・・・。 
現実に対処する視点も必要ではないでしょうか。  

 

2011/06/20 10:09Commented by 花うさぎ さん 

To poeniさん おはようございます。 
 
>どんな方だろうと想像しています。 
 
え～孫が五人いる団塊世代（西村慎吾、田母神閣下と同じ年です）の初老のおっさんで

す(^^；。 
 
>恵さん、日本男児ここにありという方！大好きです。 
 
頑張ってくれてますね。 

 
>村山談話、河野談話、菅談話、の３馬鹿談話を唾棄し、「平和を愛する諸国民と認めら

れない国に対しては武力行使も厭わない！憲法に書いてある！」と。 
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それもたしかに一案ですね。閣議決定で行けるでしょう。 

 
>現実に対処する視点も必要ではないでしょうか。 
 
はい、遠い理想より、目先の現実是正が喫緊の課題でしょう。賛成です。 
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